THE Y'S MEN'S CLUB OF TOKOROZ

7月 2019 年度 通巻 370 号 (YMCA サービス・ASF・RBM)

会 長 クラブ会長主題 「小さなことからはじめてみよう」 東 裕二

国際会長主題 Jennifer Jones (オーストラリア)「より良い明日のために今日を築く」 副会長 小関京子

アジア会長主題 田中博之(東京多摩みなみ)「Action!」

東日本区理事主題山田 敏明 (十勝)「勇気ある変革、愛ある行動!」

関東東部部長主題 金丸満雄 (東京ひがし)「紡ぐワイズのこころ」

今月の聖句

渋谷弘祐

上山武夫

書記

会 計

「見よ、兄弟が共に座っている。 なんという恵み、なんという喜び。」 詩編 133篇 1節

7月例会プログラム

日時 2019年7月6日(土) 18:00 第1部

> 司会 小関メン

1 開会点鐘

東会長

2 聖書・祈り

澁谷メン

3 卓話「会長方針」(20分) 東会長

4 意見交換(30分)

5 YMCA 報告 (10分)

宍戸連絡主事

6 ワイズ報告(5分)

東会長

7 誕生・結婚記念

8 閉会点鐘

東会長

懇親会 19:30から ミライザカ 第2部

- ◆ 6月のにこにこ 5000円
- 出席率 73 パーセント
- ◆ 6月例会 合計 22名

所沢クラブ 8 名 (在籍 11 名)

例会では、フードドライブを実施します。

1 カ月以上の消費期限のある食品をお持ち下さい。 フードバンクネット西埼玉に提供します。フードロ スをなくして子どもたち、事情のある方々にも、お なか一杯に過ごしてほしいという願いを込めて。

「小さなことからはじめてみよう」東 裕二

今期、澁谷会長の後を受けて所沢クラブの会長を務 めさせて頂くこととなりました、東裕二です。これ から一年間頑張りますのでよろしくお願いいたします。 会長主題「小さなことからはじめてみよう」

もともと私は都内の設計事務所に勤めており仕事ばか りで地域との繋がりが全くありませんでした。独立、 開業をきっかけに何かできればとぼんやりと思ってい るときに、地域の女性(その当時はほぼ初対面)に「放 課後クラブにボランティアにおいでよ」と誘われ行っ てみたのがボランティア・奉仕活動参加のきっかけで す。当時は子どもと接することもボランティアをする ことも初めてでしたが、その後、市内の放課後クラブ 団体の代表を務め、子ども食堂やまちづくりの活動に 参加するようになりました。さらに、その女性からワ イズメンズクラブを紹介してもらい参加することで、 たくさんの人との出会い、経験、学びを得ることが出 来ました。当時を振り返ってみて私にとって「小さな 一歩」でしたし、その女性からすると覚えていないく らい「小さなこと」ですが、今では大きな歩みになっ ていると思っています。小さなことから変わること、 良くなることがたくさんあると思いますので、皆さん も自分の出来る小さなことで良いので関わってもらえ ればと思います。

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

準備例会報告

大澤 和子

日時:6月26日(水)10:00~12:00

場所:ミスタードーナツ小手指店

参加:大澤・澁谷・東

① ブリテン内容について

② 7月例会プログラム

- ③ 今後の予定
- ④会計報告・お茶会計
- ⑤ロッカーの整理整頓

6月例会報告 大澤 和子

当クラブメンバーでフードバンクネット西埼玉代表 黒田和代さんの卓話でした。「SDGs とフードバンク -持続可能な社会と持続可能な活動を目指して-」という お話に真剣に耳を傾けました。

関心の高い話題で、〈武蔵野多摩・サンライズ・西・ 山手・たんぽぽ > クラブの皆さんのほか、大学の先 生や牧師夫妻、プールのメンバーさん、総勢22人が 集まりました。



ワイズ報告 東 裕二

①会費(前期分 18,000 円)の納入をお願いします。 ②今期より準備例会(第二例会)を昼食会としてコミュニティカフェで開催します。ランチを楽しみながら気軽に参加できるようにしますので、お友達をお誘いの上、参加ください。

③所沢クラブのフェイスブックページを開設

東日本大会に参加して 上山武夫

6月1日(土) 2日(日)に国立オリンピック記念青少年活動総合センターで行われた第 22 回東日本区大会に参加させていただきました。

50 年以上前の東京オリンピックの時に選手がここに泊まったと思うとなにかワクワクしていました。最初にフレッシュワイズの集いに参加しました。この年でフレッシュの集いとは恥ずかしいですが、新しくワイズに入会した人と意味だそうなので楽しく参加させていただきました。新しく立ち上がった横浜つるみの方々もいらっしゃいました。

一番感じたのはワイズの方々はとても素直であることです。活動にも自然に抵抗なく参加する。そしてとても前向きな方々が多い。

午後には原爆の犠牲になった 12 名の米兵捕虜の足跡を 40 年以上にわたって丹念にたどってきた広島在

住の歴史家「森重昭氏」をお呼びして、森重昭氏の取り組みを描いたドキュメンタリー映画「灯篭流し」(原題 paperLanterns)が上映後、森重昭氏のお話も聞けました。恥ずかしい話ですが、原発が落ちた広島に米兵捕虜がいた事は全く知りませんでした。原爆は敵味方関係なくその場にいた人達の命を奪うそれは恐ろし



い兵器です。

はたして米国でも原爆の犠牲になった 12 名の米兵 捕虜の事は知られているのだろうか?

知られていなかった歴史の真実を追い続けた森重昭氏 の人間愛は素晴らしくとても感動を受けました。

夜にはフェローシップアワーに参加して親交を深めた後、東さんが予め調べて下さっていた代々木八幡駅近くにある八幡湯にくりだしました。昔懐かしい銭湯です。子供の頃を思い出しながら、昭和の香りを醸し出す銭湯で充実した一日が終わりました。



YMCA 報告 太田 昌孝

6/9(日) アドベンチャーキッズ活動:潮干狩り 6/11(火)~13(木) 所沢市立上山口中学校職場体験 受入れ

夏季プログラムの申込みが始まっております。すでに 定員に達しているプログラムが多数あります。今夏も 安全にプログラムを遂行していきたいと思います。

今後の行事予定

7/6(土) 18:00~キックオフ例会+懇親会

7/13 (土) 11:00~準備例会

関東東部評議会 東陽町センター

7/19(金)~21日)アジア太平洋地域大会

8/10(土) 18:00 移動例会 狭山キリスト教会 卓話 中村ルミ子さん

<大人が楽しめる紙芝居>